
令和６年度旭市立飯岡小学校 第３回学校運営協議会（記録） 

日時 令和 7 年 2 月 27 日(木)午後 3 時 10 分～4 時 30 分 
場所   飯岡小東校舎会議室 

 
出席者：飯岡小学校学校運営協議会委員 10 名（地域より 8 名、学校より 2 名） 
旭市教育委員会の担当者 1名 生涯学習課 1名: 山角 健一 社会教育指導員 

                 
  1 開会の言葉 

 
2 校長あいさつ 
 
3 会長あいさつ 
・会長 香取 弘之 委員 

４ 報告 
（１）地域コーディネーターからの後期活動報告 
 ・参加した児童及び団体から実施したアンケートでは、多くの好意的回答が得られた。次

年度も関係団体から可能な限り協力いただける見込みである。 
（２）学校保健委員会からの報告 
 ・給食の残菜率が高いことが特に課題となっている。  
５ 協議 
（１）今年度の学校評価について ※主な質問・意見等 
 ・Ａの評価が多くを占めていることが素晴らしい。学習指導に関する質問では、保護者と

教職員で差異が埋められるとよい。 

・全校の８０％以上の児童が読書賞を受賞していることは素晴らしい。家庭での読書量を
増やすため、タブレットでの読書も認めてはどうか。 

・保護者からの自己評価の数値のみを気にかけすぎることはないのではないか。 
・挨拶やマナーなどの生活指導もしっかり行ってほしい。 
・SOSを出せない子どもを救う手立てをさらに充実させてほしい。 

（２）その他※主な質問・意見等 
 ・６年生の送る会での、ある学年の発表では音源の音程が低く設定されていたため、児童

が歌いにくそうであったので、専門的な視点を入れて指導ができたらよい。 
・幼稚園では年齢によって同じメニューでも残菜率が異なるなど、実態は多様であるが、
残菜率を減らすためには、教師の働きかけやシール等の意欲付けも有効である。 

６  今後の主な予定 
  ・３月１５日（土）卒業式 

（来賓：旭市議会、旭市教育委員会、学校運営協議会委員、ＰＴＡ会長、副会長３名） 
    ・３月２５日（火）１～５年修了式 

・４月 ７日（月）着任式、始業式 
    ・４月 ８日（火）入学式 
 （来賓：旭市議会、旭市教育委員会、学校運営協議会委員、ＰＴＡ会長、副会長３名） 
７ 意見交換 ※主な質問・意見等 
 ・今後もチャレンジ・スポーツ体験や PTAスポーツレクなど、スポーツ的な体験を取り入

れてほしい。 
・海洋体験学習は今後も続けてほしい。 

８ 連絡・その他  
９ 閉会の言葉 
10 学校関係者評価の記入 


